
 

 

Dear Mr. Josep Maria Mir Padulles, 

With regard to the statements made by the Chairman of the Comissió Gestore (Interim                           

Commission), to 'El Món' programme at Radio Rac1, on 03 December 2020, we are obliged to                               

address to him the following letter. 

In those statements, Mr Tusquets said, quote (original in catalan): "We have some invoices that we                               

will not sign, we will pass them on to the new board. We don't see them clearly, we don't                                     

understand where they come from and we don't want to take any responsibility on them. I                               

can't say what they're about. They are not perfectly formulated and it seems the price paid is                                 

not according to the market" 

These statements are important enough to ask the Comissió for appropriate explanations to clarify                           

them. For this reason, and on behalf of the transparency that this Comissió Gestora has flagd since                                 

the first day it was formed, we request the following: 

1.- Understand the amount of the total sum of the invoices that this Comissió Gestora does not want                                   

to sign, in addition to the details broken down thereof of each of them. 

2.- Understand the different concepts the invoices were emitted for, said invoices that this Comissió                             

Gestora does not want to sign, in addition to the different specific chapters. 

3.- Understand the reasons why these invoices are considered not perfectly formulated, for each                           

one of them. 

4.- Understand the impact that these payments would have on the Club’s treasury, and whether it                               

would be possible to face these payments immediately. 

Given that one of the first actions of the Comissió Gestora was to incorporate a member of the                                   

Transparency Commission to the Comissió, we understand the Comissió have assumed a moral                         

obligation to explain to members the actual situation of the Club. We hope that this incorporation is                                 

not a simple gesture, and we will get the answers we demand. 

We sincerely hope that, this time, the Comissió keeps their word on being transparent, this, given                               

that the promise to make the election "as soon as possible", unfortunately turned out to be "as late                                   

as possible". 
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Greetings. 

Plataforma Cor Blaugrana 

  

 

 

En relación a las declaraciones del presidente de la Comisión Gestora, al programa ‘El Món’ de radio                                 

Rac1, del día 03 de diciembre de 2020, nos vemos en la obligación de dirigirle el siguiente escrito. 

En dichas declaraciones, el señor Tusquets dijo textualmente: "han llegado facturas que no                         

firmaremos, las pasaremos al nuevo presidente. No las vemos claras, no entendemos de dónde                           

vienen y no queremos tener responsabilidad. No puedo decir de qué son. No están                           

perfectamente formuladas y el precio no entendemos que sea de mercado". 

Estas declaraciones son lo suficientemente importantes como para solicitar a la Comisión, las                         

explicaciones oportunas para aclarar la gravedad de las mismas. Por este motivo, y en nombre de la                                 

transparencia que esta Comisión Gestora ha hecho bandera desde el primer día que se formalizó,                             

solicitamos lo siguiente: 

 1.- Conocer el importe de la suma total de las facturas que la Comisión Gestora no quiere firmar, 

además del detalle desglosado de las mismas. 

2.- Conocer los diferentes conceptos de las facturas que la Comisión Gestora no quiere firmar, 

además de los diferentes capítulos y partidas específicas. 

3.- Conocer los motivos porque se considera que las facturas no están perfectamente formuladas, 

en cada uno de los casos. 

4.- Conocer el impacto que su cobro generaría en la tesorería actual del club, y si sería posible 

afrontar su pago inmediato. 

En vista de que una de las primeras acciones de la Comisión Gestora fue incorporar un miembro de 

la Comisión de Transparencia dentro de la propia Gestora, entendemos que quieren ser lo más 

transparentes posible, de cara al socio, sobre la situación del Barça. Aunque esta persona tenga voz 
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dentro de la Comisión, si bien no voto, entendemos que han asumido la obligación moral de 

explicarnos la realidad del Club. Esperamos que esta incorporación no sea un simple gesto de cara a 

la galería, y efectivamente se nos responda lo que preguntamos.  

De esta forma, esperamos que esta vez sí cumplan su palabra de ser transparentes y entreguen 

explicaciones oportunas. Esto, dado que la promesa de hacer las elecciones "as soon as possible", 

desgraciadamente se convirtió en un "as late as possible".  

 

Reciba un cordial saludo. 

plataforma CorBlaugrana 
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